



RINGKASAN

MEISYVARIANA MELATI BAKRI. Peran Asisten Produser dalam Proses Produksi Program Berita iNews Jabar di iNews TV Bandung. *The Role Of Producer Assistant on Process of Producing iNews Jabar News Program in iNews TV Bandung*. Dibimbing oleh WAHYU BUDI PRIATNA

Acara televisi di era sekarang bertarung memperebutkan jam tayang untuk menarik perhatian khalayak, maka dari itu produksi siaran di iNews TV Bandung, khususnya pada program berita iNews Jabar, pasti membutuhkan sebuah tim produksi untuk menyiarkan sebuah berita yang memiliki nilai faktual dan aktual. Tugas utama dari asisten produser ialah membantu produser dalam menjalankan tugasnya, seperti mengatur jalannya proses produksi sebuah acara. Asisten produser dalam program berita iNews Jabar bertugas mulai dari proses pra produksi, proses produksi, hingga proses pasca produksi berita itu disiarkan.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini ialah untuk menjelaskan peran asisten produser dalam proses produksi program berita iNews Jabar di iNews TV Bandung dan untuk menjelaskan hambatan yang dihadapi seorang asisten produser serta solusi apa saja yang dilakukan oleh asisten produser dalam mengatasi hambatan tersebut, baik teknis maupun non teknis.

Pengumpulan data untuk penulisan laporan akhir ini dilakukan selama menjalankan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Kantor iNews TV Bandung yang bertempat di Komplek Setrasari Mall, Jl. Terusan Prof. Dr. Ir. Sutami Blok C3 No. 9/35, Sukagalih, Sukajadi, Kota Bandung, Jawa Barat. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama 40 hari kerja pada saat Praktik Kerja Lapangan (PKL), terhitung dari tanggal 17 Juni sampai dengan 9 Agustus 2019.

Peran asisten produser dalam proses produksi program berita iNews Jabar terbagi menjadi 3 proses, yaitu proses pra produksi, proses produksi, dan proses pasca produksi. Peran pada proses pra produksi terdiri dari menyunting paket berita, menyusun *rundown* berita, menyusun *lead* berita, berkoordinasi dengan beberapa kru produksi lainnya, melakukan *dubbing* berita, dan menyiapkan keperluan siaran. Peran pada proses produksi terdiri dari mengawasi siaran program berita dan mengoperasikan aplikasi yang dihubungkan ke *teleprompter*. Peran pada proses pasca produksi terdiri dari memisahkan *rundown* dan *lead* berita, serta merapikan keperluan siaran.

Asisten produser juga mengalami beberapa hambatan dalam melaksanakan perannya, baik teknis maupun non teknis. Asisten produser harus bisa mengatasi hambatan-hambatan tersebut dengan solusi yang dapat diterapkan untuk mengurangi efek yang timbul dari hambatan yang dialami saat proses kerja sebagai asisten produser dalam program berita iNews Jabar di iNews TV Bandung, agar proses produksi program berita iNews Jabar tidak terhambat dalam menyiarkan informasi.

Kata kunci: Berita, iNews jabar, televisi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.